



Lebenslauf

Dr. Holger Hennies

Geboren am 7. November 1969

Wohnhaft in Uetze-Schwüblingsen, Niedersachsen

verheiratet, 4 Kinder

Berufliche Laufbahn

- Landwirtschaftliche Lehre
- Studium der Agrarwissenschaften in Göttingen;
Promotion am dortigen Institut für Agrarökonomie über die Effektivität und Effizienz von Natur- und
Wasserschutzmaßnahmen
- Prakt. Landwirt in einer 650 ha Ackerbaubetriebsgemeinschaft mit 4 anderen LandwirtInnen in
Schwüblingsen bei Hannover
Schwerpunkt: Kartoffeln, Zwiebeln, Zuckerrüben, Weizen, Braugerste und Mais, eigener Kartoffelvertrieb
- Gemeinsam mit seiner Frau Claudia Königsmann bewirtschaftet er in der 4. Generation den
landwirtschaftlichen Familienbetrieb und betreibt Direktvermarktung für Schweine in Auslaufhaltung,
Reitbetrieb und Lernort Bauernhof

Berufsständische Ämter

Seit 1996	Ehrenamtliche Tätigkeit im Landvolk Hannover
Seit 2015	Vorsitzender des Landvolk Hannover e.V.
2015 - 2021	Vorsitzender des Umweltausschusses im Landvolk Niedersachsen Landesbauernverband e.V.
2018 - 2021	Vizepräsident Landvolk Niedersachsen Landesbauernverband
Seit 2021	Präsident Landvolk Niedersachsen Landesbauernverband
Seit 2021	Vorsitzender DBV-Fachausschuss Agrarrecht

Thematische

Schwerpunkte

- Umwelt, Energie
- Biodiversität, Klimaschutz, Düngung
- Stromtrassen
- Wasserversorgung für die Landwirtschaft

- «Der Niedersächsische Weg» Vereinbarung zwischen Landwirtschaft, Politik und Naturschutzverbänden für gemeinsame Anstrengungen bei Natur-, Arten- und Gewässerschutz, Biodiversität und dem Umgang mit der Ressource Landschaft.

Kurzvorstellung Fließtext

Dr. Holger Hennies ist seit 1. Januar 2021 Präsident des Landesbauernverbandes Landvolk Niedersachsen. Zuvor war er Landvolk-Vizepräsident mit dem Themenschwerpunkt Umwelt und Naturschutz. Auf 650 Hektar baut der 53-jährige mit vier Kollegen in einer Ackerbaubetriebsgemeinschaft im Osten der Region Hannover Kartoffeln und Getreide an. Mit Ehefrau Claudia Königsmann betreibt Hennies eine Schweinehaltung für die Direktvermarktung, nutzt sein Grünland für die Pferde des eigenen Reitbetriebs und bietet auf seinem Zuhause in Schwüblingsen einen „Lernort Bauernhof“ für Schulklassen an. Der Vater von vier Kindern hat vor seinem Studium der Agrarwissenschaften in Göttingen eine landwirtschaftliche Lehre absolviert.